



UIA
PORTUGAL

This project is co-financed by
the European Regional Development Fund
through the Urban Innovative Actions Initiative



UIA
PORTUGAL

¿QUÉ ES LA POBREZA ENERGÉTICA?

La pobreza energética es la **dificultad de cubrir las necesidades básicas de energía en el hogar**. Se produce por la combinación de tres factores: la **renta familiar**, el **precio de la energía** y la **eficiencia energética de la vivienda**. La consecuencia directa es la falta de confort en el hogar, pero también **afecta a la calidad de vida y a la salud física, mental y emocional de las personas**.

Algunas veces, la **pobreza energética permanece oculta**. Es decir: se consume menos energía de lo óptimo o se realiza un sobreesfuerzo económico para pagar la energía, a costa de reducir el consumo de otros productos de primera necesidad.

El objetivo de **EPIU Getafe** es detectar los hogares que sufren pobreza energética y **ayudar a las personas que los habitan a transformar sus viviendas en hogares saludables**.

Si vives en Las Margaritas o La Alhondiga-Fátima, y quieres que tu vivienda sea un hogar saludable, **contacta con la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda de Getafe**.

Más información en
hogaresaludables.getafe.es

Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda
(EMSV) de Getafe
Plaza Obispo Felipe Scio Riaza, 2.
Tlf: 916019099.
infovivienda@emsygetafe.org

EPIU
Getafe
Hogares
saludables

EPIU Getafe puede hacer que
tu hogar sea más saludable,
reduciendo tu consumo de energía y
aumentando el confort de tu familia



GETAFE
AYUNTAMIENTO



EPIU

Getafe

Hogares

saludables



¿QUÉ ES EPIU?

Es un proyecto liderado por el **Ayuntamiento de Getafe**, junto a otros socios, para **reducir la pobreza energética** en el municipio, concretamente en **Las Margaritas y La Alhondiga-Fátima**. Esta iniciativa cuenta con fondos del programa **Urban Innovative Actions (UIA)** de la **Comisión Europea**.

El objetivo es **mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de Getafe**, identificando situaciones asociadas a la pobreza energética, como vivir a una temperatura inadecuada o tener un gasto excesivo de energía. Para ello, se detectarán aquellos hogares con estas circunstancias y se propondrán **soluciones a medida para convertirlos en hogares saludables**.

Va dirigido a **diferentes tipologías de familias**, para mejorar su salud:

1. Aquellas que desconocen que sus viviendas están perdiendo energía. Por ejemplo, porque sean muy antiguas, más de 40 años.

2. Aquellas que, aunque tengan recursos, por costumbre no utilizan correctamente la energía. Por ejemplo, personas que no encienden la calefacción en invierno.

3. Aquellas que no tienen recursos para afrontar los cambios necesarios. Por ejemplo, personas desempleadas.

Con este proyecto además se **genera empleo** en la ciudad, apostando por la **rehabilitación de viviendas, edificios y barrios**.



¿QUÉ HACEMOS?

En EPIU Getafe Hogares Saludables, actuamos con propuestas de mejora de la eficiencia energética de viviendas y edificios, **formando a familias y profesionales** en ahorro energético, pero también interviniendo directamente en **200 viviendas, 15 edificios y en los dos barrios**.

Para que tengas más información hemos abierto una **Oficina de Hogares Saludables** en el Centro Cívico del barrio, donde te informaremos sobre las ayudas para llevar a cabo todas las mejoras necesarias en tu vivienda y comunidad de vecinos.

>> Centro Cívico de Las Margaritas:

Miércoles, de 9:00 a 15:00 y de 16:00 a 18:00 h.

>> Centro Cívico de La Alhondiga:

Jueves, de 9:00 a 15:00 y de 16:00 a 18:00 h.

El **Ayuntamiento de Getafe**, a través de un equipo de profesionales, buscará soluciones a medida para mejorar la calidad de vida de los hogares.



2 barrios

Las Margaritas
y La Alhondiga-Fátima

¿Dónde actuaremos?



15 edificios

200 hogares



2 barrios

Las Margaritas
y La Alhondiga-Fátima

¿Dónde actuaremos?



15 edificios

200 hogares